
Teramo. M5S: LA NUOVA GIUNTA BRUCCHI È ILLEGITTIMA
 

 

Con Decreto Sindacale n° 14 del 9/11/2017 il Sindaco Brucchi ha effettuato l’ennesimo rimpasto di Giunta, ridistribuendo le
deleghe dei tre componenti che hanno rassegnato le proprie dimissioni nella mattina di ieri.

Movimento Cinque Stelle

La nuova Giunta è così composta:

1) Genere maschile (4): Brucchi, Canzio, Cozzi, Di Sabatino (pari al 66,6%)

2) Genere femminile (2): Marchese, Misticoni (pari al 33,3%)

L’art. 1, c. 137, della legge 56/2014 ha previsto che “nelle giunte dei Comuni con popolazione superiore a 3.000 abitanti,
nessuno dei due sessi può essere rappresentato in misura inferiore al 40%, con arrotondamento aritmetico”.

La norma, in assenza di ulteriori precisazioni, va intesa nel senso che, nel computo della percentuale, si deve tenere
conto anche del Sindaco, in quanto componente della Giunta come chiarito dal Ministero dell’interno, Dipartimento affari
interni e territoriali, con circolare n. 6508 del 24 aprile 2014. Nella predetta circolare è possibile leggere che, in base al
principio generale, “nelle ipotesi in cui l’ordinamento non ha inteso annoverare il  sindaco, nel quorum richiesto, lo ha
espressamente indicato usando la formula “senza computare a tal fine il sindaco” e secondo prevalente giurisprudenza, si è
indotti a ritenere che sia legittimo includere nel calcolo degli assessori anche il sindaco, a garanzia della rappresentanza di
genere (nello stesso senso, si veda, TAR Calabria, sede di Catanzaro, sent. n. 1 del 9 gennaio 2015).

Il Consiglio di Stato, Sezione Quinta, con sentenza n. 406, emessa in data 27.10.2015 e depositata in data 03.02.2016, ha
confermato la  sentenza del  Tribunale Amministrativo Regionale Calabria  –  Catanzaro con la  quale ha riconfermato il
carattere inderogabile della percentuale di “quote rosa” nelle Giunte comunali prevista dalla legge n. 56/2014, c.d. Delrio.

Ciò premesso è possibile affermare con assoluta certezza che la nuova Giunta varata dal Sindaco Brucchi è completamente
illegittima e, pertanto, invitiamo il Consiglio regionale di parità a provvedere con il relativo ricorso.

 

Fabio Berardini

Movimento 5 Stelle Teramo
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CONFINDUSTRIA SULL’AREA DI  PUNTA PENNA A VASTO: SIAMO
PER IL RISPETTO DELLE REGOLE
 

Con riferimento ad alcune pagina web che riportano il cosiddetto dossier che alcune associazioni ambientaliste
hanno presentato all’amministrazione comunale di Vasto, Confindustria Chieti  Pescara ribadisce fermamente
che l’impegno preliminare del Sistema imprese è la sostenibilità in ogni suo aspetto: ambientale, sociale,
finanziario e rimanda al mittente le inaccettabili accuse gratuite degli ambientalisti.

Forse che le associazioni cosiddette ambientaliste arriveranno a voler far chiudere anche le autostrade? Ragionando con la
loro testa si potrebbe dire che tanto, si sa, c’è sempre qualcuno che supera i limiti di velocità, sono inutilmente pericolose,
anzi, complici di omicidi!

Le precisazioni seguenti interessano, di fatto, il presente ed il futuro delle aziende insediate da decenni nell’area consortile
(ARAP) di Punta Penna.

Gennaro  Zecca Presidente  di  Confindustria  Chieti  Pescara  sostiene “le  nuove incertezze che derivano dal  riaccendersi  del
forte dibattito nella città di Vasto non devono far perdere quelle occasioni di crescita che, fortunatamente e nonostante la
crisi, alcune imprese continuano a proporre”.

Come ribadito  in  più  sedi  e  più  occasioni  Confindustria è contro tutti  i  tentativi  di  disinformazione portati  avanti
per creare nuove e infondate paure nella cittadinanza, ed è a favore dello sviluppo industriale sostenibile in
parallelo con la tutela delle aree protette e delle risorse naturali del nostro territorio.

“Quando  gli  impianti  hanno  superato  favorevolmente  le  valutazioni  degli  organismi  competenti  perché  -si  domanda
esterefatto Gennaro Zecca – si pensa sistematicamente ad ostacolare la presenza di attività industriali, sia nuove che
storiche? Ciò dimostra una visione limitata e miope che può creare danni irreparabili al nostro tessuto economico già fragile
e stravolto dalla crisi economica globale.”

“Imprese e lavoratori vastesi – incalza Zecca – hanno bisogno di certezze e hanno diritto di sapere se le loro attività hanno
un futuro oppure no. L’incertezza, l’impossibilità di programmare e di fare impresa pur nel rispetto delle regole, è una
malattia mortale che farà perdere molti posti di lavoro e l’economia locale subirà un tracollo di cui qualcuno, prima o poi,
dovrà farsi carico”.

Le aziende (come Puccioni) hanno ottenuto le rispettive autorizzazioni legittimamente, in conformità con tutti gli strumenti
urbanistici vigenti rispettando, quindi, tutte le prescrizioni stabilite dagli Enti preposti al controllo. Inoltre, si sottovaluta la
storica presenza di un comparto industriale da sempre attivo e importantissimo per l’economia della città e del territorio
circostante, ancor prima dell’istituzione della riserva naturale.

Viviamo  in  uno  Stato  di  diritto,  esistono  la  pianificazione  urbanistica  e  le  norme:  tutti,  imprenditori,  società  civile,
associazioni  e  istituzioni  politiche,  sono  tenuti  ad  rispettarle!

Nessuno chiede o sostiene gli interessi dell’industria a prescindere, si vuole solo che tutti sappiano quali sono le regole ed
ancor più che tutti le rispettino.

Per quanto riguarda il Porto di Vasto sono già state effettuate scelte strategiche ed investimenti importanti, orientati anche
allo sviluppo delle attività industriali, attraverso il nuovo Piano Regolatore e l’ampliamento delle infrastrutture.  Il futuro
dell’industria del comprensorio, della Regione ed il futuro del Porto sono indissolubilmente legati a pena di una reciproca
marginalizzazione.

“Auspichiamo una volta per tutte – conclude Zecca – che nelle sedi istituzionali si tenga nel dovuto conto il punto di vista
delle tante imprese che sinora, nel rispetto delle regole, hanno dato al territorio lavoro e ricchezza e di quelle che si
apprestano a farlo avendo pressoché concluso gli iter autorizzativi previ importanti investimenti. Si tratta di un tessuto
d’imprese  sano  e  che,  con  l’ausilio  di  tecnologie  avanzate  e  di  alto  profilo,  apporterà,  quotidianamente,  notevole  valore
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aggiunto al nostro territorio”.

 

 

CONFINDUSTRIA CHIETI PESCARA

Pescara. MOVIMENTO PER LA VITA: MARTEDĺ IL TERZO INCONTRO
DEL CORSO DI FORMAZIONE PER VIVERE IL VOLONTARIATO
 

“Una rete per accogliere la vita”: di questo si parlerà nel terzo incontro del corso di formazione per volontari ed aspiranti
tali che il Movimento per la Vita ed il Centro di Aiuto alla Vita di Pescara stanno realizzando. L’appuntamento si terrà
martedì a partire dalle 16 nella Sala Figlia di Iorio della Provincia di Pescara, in piazza Italia, 1. In particolare ci saranno la
dott.ssa Gemma Andreini, Presidente della Commissione Pari Opportunità della Regione Abruzzo e Past Presidente del
Club Soroptimist. La dott.ssa Andreini illustrerà l’esperienza della “culla per la vita” e quindi dell’assistenza fornita ai
bambini  abbandonati  dopo  la  loro  nascita.  Si  parlerà  poi  di  affido  familiare  con  gli  operatori  del  Servizio  Affido  del
Comune di  Pescara  e  la  testimonianza  di  una  famiglia  affidataria.  Subito  dopo  saranno  presentate  alcune  attività  nelle
quali si articola l’attività del volontariato per la vita: il Cav e i suoi servizi, l’Sos Vita, il Centro di ascolto e la gestione
degli aiuti materiali. All’incontro sono stati invitati anche gli studenti delle scuole, per i quali, agli incontri in programma si
aggiungeranno  20  ore  di  tirocinio  per  i  ragazzi  delle  scuole  superiori,  che  potranno  vivere  l’esperienza
indimenticabile del volontariato ed acquisire 20 crediti scolastici, grazie alla disponibilità di Centro di Aiuto alla Vita,
AGBE (Associazione Genitori Bambini Emopatici), AGE (Associazione Italiana Genitori), ANFASS (Associazione Nazionale
Famiglie  di  Persone  con  disabilità  intellettiva  e7o  relazionale),  Misericordia  ed Unitalsi  (Unione  Nazionale  Italiana
Trasporto Ammalati a Lourdes e Santuari Internazionali).

Abruzzo.  MOVIMENTO  ANIMALISTA,  OGGI  MOVIMENTO
ANIMALISTA, OGGI “PROVA DI FORZA E DI ORGANIZZAZIONE” IN
TUTTE LE PROVINCIE
 

Prova  di  forza  e  di  organizzazione  per  il  Movimento  animalista,  che  punta  a  consolidare  e  rafforzare  il  suo  patrimonio  di
consensi, già stimato da Ipr Marketing tra l’1,5 e il 3,5 per cento, in vista delle tornate elettorali di
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l’ex ministro del turismo michela vittoria brambilla_inaugurazione baubeach_peschiera del garda

primavera: politiche, regionali, amministrative. Questa mattina, in tutte le provincie italiane, i dirigenti locali del Movimento
fondato dall’on. Michela Vittoria Brambilla hanno presentato ai media se stessi, i coordinamenti, il programma nazionale
“Agenda per un’Italia migliore” e quello specifico per il loro territorio.

“L’odierna iniziativa “in contemporanea” – sottolinea l’ex ministro, presidente nazionale del Movimento – dà la misura del
nostro  radicamento  sul  territorio.  “A  pochi  mesi  dall’evento  fondativo  del  20  maggio  scorso  –  ricorda  –  le  nostre
rappresentanze  si  sono  diffuse  nelle  Regioni  e  nelle  città,  i  media  (giornali,  tv  e  web)  ci  hanno  dedicato  ampio  spazio
(attenzione di cui li ringraziamo) e i sondaggi, quando siamo ancora lontani dal voto e la partita è tutta da giocare, ci danno
responsi molto incoraggianti.  Perciò contiamo di portare nelle istituzioni gente nostra, l’avanguardia dell’Italia migliore che
in parte già esiste e che vogliamo costruire. Sta a noi impegnarci per raccogliere un numero sempre maggiore di consensi,
ascoltando la voce di tutti i cittadini e in particolare di quelli che, delusi, si sono allontanati dalla politica. Risultati lusinghieri
sono a portata di mano”.

ABRUZZO

CHIETI: Libreria De Luca, Via C. De Lollis, 12, ore 11.00

L’AQUILA: “Nero Caffe”, C.so Vittorio Emauele, 45, ore 16.00

PESCARA: Palazzo della Provincia di Pescara, ore 11.00

TERAMO: Libreria Cafè Empatia, Via Giannina Milli, 4, ore 11.00

CALABRIA

CATANZARO: Sala Concerti presso Comune di Catanzaro, ore 11.30

COSENZA: Sala degli Stemmi nel Palazzo del Governo in piazza XV marzo a Cosenza, ore 11.00

VIBO VALENTIA: Sistema Bibliotecario Vibonese, Palazzo Santa Chiara, Via Ruggero il Normanno, ore 11.00

CAMPANIA

AVELLINO: Caffè Araganose, Mugnano del Cardinale (AV), Via Roma 134, ore 11.00

BENEVENTO: Hotel President Benevento, ore 11.00

CASERTA: Ce.Fo.R.S. (Centro Formazione Ricerche e Servizi per le Imprese), Via L. Einaudi, Marcianise (CE), ore 10.00

NAPOLI: Comune di Napoli, Sala Nugnes, Ingresso Via Verdi, ore 11.00

SALERNO: Biblioteca Comunale, Corso Vittorio Emanuele II, 52, Nocera Inferiore (SA), ore 17.00



EMILIA ROMAGNA

BOLOGNA: Complesso del Baraccano, via Santo Stefano 119/2, sala 1, ore 11.00

FORLI CESENA: Sala riunioni del Quartiere Centro Urbano, Corso Sozzi, 81 a Cesena (FC), ore 11.00

MODENA: Consulta Tutela Ambientale, Via Panni 167, Modena, ore 11:00

RAVENNA: Sala del Consiglio, Via Aquileia, 13, ore 11.00

RIMINI: Litoraneo Suite Hotel, in via Regina Elena n. 22, Sala Smeraldo, ore 11:00

FRIULI VENEZIA GIULIA

GORIZIA: Palazzo Municipale, Sala “DORA BASSI” di Via Garibaldi, n.7, ore 11.00.

PORDENONE: Caffè Municipio in Corso Vittorio Emanuele II, 58, ore 11.00

TRIESTE: Bar Veggie, Galleria Tergesteo, 2, ore 11.00

UDINE: Caffè Caucigh, via Gemona n. 36, ore 11.00

LAZIO

FROSINONE: Auditorium New Orleans, Piazza San Francesco Isola del Liri (FR), ore 11.00

LATINA: Torre Pontina, via Utente, 27, Piano 37, ore 11.00

RIETI: Pharmix, via Salaria per Roma 33, ore 11.00

ROMA: Teatro Flavio, Via G.M. Crescimbeni, 19 (Colosseo), ore 11.00

VITERBO: sede di Obiettivo Impresa, Via Ippolito Nievo, 27, ore 11.00

LIGURIA

GENOVA: Sede Movimento Animalista di Genova, Via Assarotti, 17, ore 11.00

LOMBARDIA

BERGAMO: Via Guglielmo Mattioli, 14, ore 11.00

BRESCIA: Parco Hotel, Ca’Noa, ore 11.00

COMO: Centro Civico di Abate Muggiò, Trecallo Cascina Massee, V S. Antonio, ore 11.00

LODI: Caffetteria Albarola, Via Maestri del lavoro, 11, ore 11.00

MANTOVA: Sala Arcobaleno, Spazio Aperto Sant’Antonio, P.le Chiesa Sant’Antionio di Porto Mantovano (MN), ore 15.00

MILANO: Palazzo Marino, Sala Stampa, ore 11,00

MONZA E BRIANZA: Via Turati 8 Binario 7, ore 11,00

PAVIA: Sala San Martino di Tours” del Comune, ore 11,00

SONDRIO: Saletta del Ristorante, Hotel Strada Statale dello Stelvio, ore 11.00

VARESE: Comune, Sala Matrimoni, Via Sacco, ore 11.00

MARCHE

ASCOLI PICENO: Libreria Rinascita piazza Roma alle ore 11.00

PESARO URBINO: Sala Rossa del Comune di Pesaro in Piazza del Popolo n° 1, ore 11.00



MOLISE

ISERNIA: Sala Gialla, Palazzo della Provincia di Isernia, ore 11.00

PIEMONTE

ALESSANDRIA: Biblioteca Comunale di Alessandria “sala Bobbio”, Piazza Vittorio Veneto 1, ore 11.00

VERCELLI: Sala del Centro Incontro c/o sede Istituto Bonfantini, Via Vittorio Veneto, 9, ore 11.00

TORINO: Caffè Vergano, Corso IV Novembre, Rivoli (TO), ore 11.00

PUGLIA

BARI: Piazza di Via Argiro, Bari, ore 11.00

BARLETTA ANDRIA TRANI: Sala Athenaeum sita in Barletta alla via Madonna degli Angeli n. 29, ore 11.00

BRINDISI: Palazzo Granafei, Nervegna, Via Duomo 20, ore 11.00

LECCE: Sala “Motus Animi”, Via Trinchese 95/A, ore 11.00

TARANTO: Hotel Europa, Via Roma, ore 11.00

SARDEGNA

CAGLIARI: Ex Distilleria, Via Ampère, 2, Cagliari, ore 11.00

NUORO: Sala Salesiani, Via Sandro Pertini, 40, ore 11.00

SASSARI: Sala Riunioni di Viale Trento, 10, ore 11.00

SICILIA

CATANIA: Palazzo della Cultura, Sala CCP, ore 10.30
MESSINA: sede della ALS S.R.L., Viale S. Martino 365, ore 11.00

RAGUSA: New Service srl, Via Forlanini n. 2, ore 9.30

PALERMO: Villa Niscemi, Sala delle Carrozze, ore 11.00

TOSCANA

AREZZO: Hotel Minerva, Sala Petrarca, 4, ore 11.00

LIVORNO: Hotel Tornese, Via Galliano, 36, Marina di Cecina (LI), ore 11.00

PISA: Sede Movimento Animalista di Pisa, via S. Antonio, 21, ore 11.00

PRATO: Art Hotel Museo, Viale della Repubblica, 289, ore 11.00

MASSA CARRARA: Sala del Comune, Via Portafabbrica, n. 1, ore 11.00

UMBRIA

TERNI: Classic Hotel Tulipano Sala Convegni “Marmore” Via C. A. dalla Chiesa 24, ore 11.00

VENETO

TREVISO: Sala di via Collalto, 26, ore 11.00

VENEZIA: locale “O’ Legrenzi” sito a Venezia-Mestre in Calle Giovanni Legrenzi 3, ore 18.00

VERONA: Sala Stampa del Comune, ore 11.00

VICENZA: Saletta Angarano, Bassano del Grappa (VI), ore 17.00



ROVIGO: Interporto di Rovigo, Viale delle Industrie, 53, ore 11.00

Silvi. INAUGURAZIONE DEL NUOVO CENTRO UNIVERSO
 

“Siamo pronti!” sono queste le parole degli amministratori, Luca e Alessandro D’Eugenio, che dopo mesi di incessante
lavoro, sono orgogliosi di presentare la nuova veste dello storico complesso commerciale, realizzato negli anni novanta dal
patron, Renato D’Eugenio.  Una sfida, dunque, tutta familiare, all’insegna del talento e della capacità imprenditoriale, che ci
si augura porti freschezza e vivacità in un periodo storico incerto. Il mega progetto, infatti, dovrebbe contribuire al rilancio
dell’occupazione e la ripresa dei consumi, non solo per il comune di Silvi, ma anche i territori limitrofi, fungendo da volano
per lo sviluppo economico costiero teramano. La struttura, va ricordato, è stata concepita da un team di esperti di valenza
internazionale: lo Studio Merlino Progetti coadiuvato dallo Studio Sablone e Iezzi, mentre per la commercializzazione degli
spazi ci si è affidati alla competenza di settore di Arcotecnica di Milano. A circa due mesi dall’apertura del Centro Sportivo
Fitness Club Universo che ha riscosso un clamoroso successo, con migliaia di iscritti, il Gruppo D’Eugenio fa il bis e avvia il
nuovo complesso commerciale Universo 2, inaugurando la galleria commerciale. La manifestazione di inaugurazione si è
protratta per tutta la giornata, con un pomeriggio dedicato all’animazione e l’intrattenimento. Alla cerimonia inaugurale
hanno partecipato, Michele Seccia, vescovo della diocesi di Teramo-Atri e in rappresentanza delle istituzioni, Samuele De
Lucia commissario prefettizio del comune di Silvi, Giuseppe Cantoro dell’amministrazione provinciale di Teramo e Gloriano
Lanciotti presidente della locale Camera di Commercio, i referenti delle aziende appaltatrici, i nuovi operatori economici che
animeranno  il  Centro  e  i  progettisti.  Le  promesse  sono  dunque  state  mantenute.  Come  annunciato,  l’intero  polo
commerciale, una volta completati i lavori, comprenderà sessanta negozi di varie dimensioni, un ipermercato e una piscina
semi  olimpionica.  Al  primo  piano  palestra  con  centro  benessere.  Al  secondo  piano:  uffici,  centro  medico-dentistico,  asilo,
studio televisivo, un cinema multiplex con otto sale che sarà gestito dal Gruppo imprenditoriale Di Meco-Iezzi, bowling,
ristorazione, sala slot e baby parking. Residuano ancora da ultimare i lavori sulla viabilità della Statale 16 per i quali, al
Gruppo D’Eugenio, l’attuale amministrazione comunale, ha dato ampie rassicurazioni. E proprio sull’aspetto della mobilità ha
richiamato  l’attenzione  il  direttore  del  Centro,  Ottavio  Rapposelli:  “nei  prossimi  giorni  –ha  dichiarato  nel  corso  della
cerimonia  inaugurale–  intensificheremo  gli  incontri  con  i  vertici  regionali,  per  trovare  un  accordo  che  consenta  la
realizzazione, a breve, di una fermata ferroviaria dedicata alla struttura. Una soluzione di questo genere consentirebbe
all’utenza di raggiungere più agevolmente il Centro e, al tempo stesso, si ridurrebbe l’utilizzo di mezzi inquinanti, con una
sensibile riduzione di gas di scarico in atmosfera”. Alessandro D’Eugenio, AD del Gruppo e supervisore dell’intero progetto
imprenditoriale, ha affermato soddisfatto: “Ci volevamo distinguere dagli altri operatori e lo abbiamo fatto. I materiali, le luci
e gli spazi sono stati studiati per offrire ai clienti una nuova dimensione architettonica. E’ stato un progetto complicato ed
impegnativo, rispettoso dell’ambiente e ispirato alle nuove generazioni con cui saremo sempre in contatto attraverso i canali
social Facebook e Twitter. Con il nostro staff, abbiamo creduto fortemente su questo innovativo format, dedicandoci ad esso
con ogni sforzo possibile. Abbiamo, inoltre, apprezzato lo slancio imprenditoriale di tanti giovani che ci hanno chiesto spazi e
collaborazione per la realizzazione del loro progetto di vita ed in questo senso siamo orgogliosi di aver partecipato al loro
futuro. Per tutti questi motivi speriamo che il Centro Universo 2 sia apprezzato dai giovani e dalle famiglie e che diventi il
luogo di svago preferito di tutti noi, dove trovare tutto e, soprattutto, trovarsi bene”. Luca D’Eugenio, amministratore e
regista della parte commerciale, si è soffermato sul programma della giornata: “l’inaugurazione di oggi è una vera e propria
“anteprima sull’Universo 2”. Apriranno il supermercato a marchio Iper Simply del Gruppo Auchan, la multinazionale OVS, il
nuovo colosso francese delle scarpe Chassea e vari altri negozi e servizi. Entro dicembre ci sarà la completa apertura di tutti
gli  altri  negozi,  i  cui  spazi  sono già stati  commercializzati,  parallelamente con la tanto attesa inaugurazione dell’area
entertainment”. Il progetto presenta numeri da record, con più di cento aziende impegnate nei lavori, che si sono protratti in
questi ultimi quattro anni, occupando più di novecento unità lavorative. Il Centro Universo, che si estende su una superficie
totale  di  60mila  metri  quadrati,  è  stato  realizzato  con  l’impiego  di  materiali  e  tecnologie  impiantistiche  di  ultima
generazione, con particolare riguardo al risparmio e l’ottimizzazione energetica e un occhio attento all’ambiente, con una
classificazione tripla A. I  progettisti  hanno utilizzato soluzione all’avanguardia anche per gli  aspetti  legati  alla mobilità con
tappeti mobili e ascensori e con un sistema di comunicazione interattiva tramite console che possono essere interrogate
dagli utenti per ricevere, in tempo reale, tutte le indicazioni su eventuali promozioni o informazioni di varia natura sul centro
e sui vari operatori commerciali, con la generazione di speciali coupon per la spesa. Un leedwall di trentadue metri quadrati
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trasmetterà, in continuo, le principali news della giornata, oltre a trasmettere video e informazioni di pubblica utilità. Ben
18mila metri quadrati sono stati riservati per i parcheggi multipiano che, uniti a quelli esterni, garantiranno ben duemila
posti auto. A dicembre, quindi, il prossimo appuntamento d’apertura, per poi attendere, il prossimo marzo, la fine dei lavori
di restyling che stanno interessando la vecchia ala della struttura, inaugurata 18 anni fa.

 

Silvi 9 novembre 2017

FOSSACESIA, AL VIA LA RACCOLTA DEGLI IMBALLAGGI VUOTI DEI
FITOFARMACI
L’impegno  per  la  salvaguardia  dell’ambiente  messo  in  atto  dal  comune  di
Fossacesia conosce un’altra iniziativa. Infatti, l’Ente guidato dal Sindaco Enrico Di
Giuseppantonio, in collaborazione con l’ Ecolan, organizza, per le imprese agricole,
la  raccolta  degli  imballaggi  vuoti  che  hanno  contenuto  fitofarmaci.  “Fossacesia,
oltre  ad  essere  un rinomato  centro  turistico-spiega il  consigliere  delegato  all’
Agricoltura Lorenzo Santomero ,che cura il  progetto-  ha da sempre una forte
vocazione  agricola  e  molte  sono  le  aziende  impegnate  nel  settore  olivicolo,
vitivinicolo  e  per  la  coltivazione  di  frutta  e  ortaggi”.  Per  l’operazione,
l’Amministrazione Comunale ha predisposto, presso sportello Eco Point, al piano
terra della casa comunale in Piazza Fantini, il servizio prenotazioni per la raccolta,
attivo nei giorni di lunedì e mercoledì dalle ore 15 alle ore 18, e il martedì, giovedì
e venerdì dalle ore 9 alle ore 12. Gli interessati potranno far richiesta entro e non
oltre  il  prossimo 1° dicembre.  Tra le  prescrizioni  richieste perché i  rifiuti  possano
essere accettati, che gli imballaggi dovranno essere conferiti obbligatoriamente
vuoti e sgocciolati; dovranno essere conferiti all’interno di buste trasparenti che
andranno debitamente chiuse e che saranno consegnate in comune il giorno di
prenotazione; ogni busta dovrà riportare apposita etichetta con ragione sociale
dell’azienda, partita Iva, indirizzo, data di conferimento, peso precedentemente
determinato a cura dell’agricoltore. Ogni singola busta non potrà superare il peso
di 5 kg e l’utente potrà conferire un quantitativo massimo di 30 kg. Inoltre, ogni
agricoltore deve essere premunito di  Convenzione sottoscritta e documento di
conferimento  da  ritirarsi  in  comune  il  giorno  di  prenotazione.  I  rifiuti  verranno
raccolti nel Centro mobile, che si trova all’interno del Centro di Raccolta comunale
in Via della Pace, dalle ore 8.30 alle 11.30, in data che verrà comunicata con
successivo avviso in base alle disponibilità degli impianti di recupero. Il costo dello
smaltimento  sarà  versato  direttamente  alla  ECO.LAN.  SpA  in  base  a  quanto
stabilito  nell’accordo di  programma “Impresa Agricola  Pulita”  sottoscritto  dalla
regione Abruzzo.
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Sinistra  Italiana :  “L’11 Novembre tutte  e  tutti  a  Teramo per
l’acqua trasparente e bene comune. La nostra delegazione sarà
guidata dall’On. Paglia”
 

Sabato 11 Novembre la  città  di  Teramo e tutto il  territorio  provinciale  torneranno protagonisti  del  dibattito  pubblico
regionale e nazionale con una grande manifestazione promossa dall’Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso a
cui hanno aderito tante associazioni, comitati, movimenti, forze sindacali, sociali e politiche. La piattaforma del corteo
rivendica le tante battaglie condotte negli anni a difesa dell’acquifero del Gran Sasso a partire

SI Sinistra Italiana

dalla storica lotta contro il terzo traforo vinta con il coinvolgimento delle istituzioni e della politica ma soprattutto grazie alla
mobilitazione popolare e della società civile. Per essere all’altezza delle sfide già affrontate e vinte negli anni scorsi abbiamo
tutte e tutti bisogno di una straordinaria partecipazione di popolo, di un corteo grande, colorato e determinato nel chiedere
trasparenza,  efficacia  dei  controlli  e  messa  in  sicurezza  di  quello  che  trai  beni  comuni  è  il  più  prezioso.  Le  federazioni
regionale  e  teramana  di  Sinistra  Italiana  hanno  fin  dal  primo  momento  aderito  con  convinzione  alla  manifestazione  e
lavorato al fianco dell’Osservatorio, nel rispetto delle reciproche autonomie d’azione, a partire da quell’interpellanza urgente
che fu presentata in tempi rapidissimi dalla nostra deputata Serena Pellegrino (vice-presidente della Commissione Ambiente
alla Camera) sulla non-potabilità dell’acqua avvenuto a Maggio di quest’anno. Un’azione parlamentare che tra le altre cose
aggiunse un pezzo importante di verità sul merito delle scelte commissariali di Balducci e dei famosi 84 milioni di euro per la
messa in sicurezza. Con la stessa determinazione ci siamo mossi sul recente caso dell’esperimento SOX che ha svelato i
tanti limiti circa l’azione della Regione Abruzzo e dell’ormai noto protocollo di sicurezza degli Enti che non ha funzionato
nella messa in rete di informazioni e decisioni, tant’è che ad oggi nonostante la richiesta di sospensione dell’esperimento
specifico non vi  sono stati  passi  indietro. Crediamo che la presenza e l’adesione degli  attori  istituzionali  sia positiva e che
esprima tutto il carattere inclusivo e aperto della manifestazione, allo stesso tempo riteniamo importante mantenere alta
l’attenzione sul dopo-11 novembre perché il popolo che sfilerà per le strade di Teramo necessita di risposte vere e concrete
e non più di promesse e attendismi. Sinistra Italiana Abruzzo e Federazione di Teramo parteciperanno  con una delegazione
composta  tra  gli  altri  dall’Onorevole  Giovanni  Paglia  (deputato,  membro della  Commissione Finanze),  Daniele  Licheri
(segretario regionale) e Stefano Ciccantelli (segretario provinciale) ed invita tutti gli amministratori, quadri territoriali, le
militanti e i militanti a partecipare numerosi. Concentramento ore 15.00 ai Tigli.

Sinistra Italiana Abruzzo
Sinistra Italiana Federazione di Teramo
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LO STABAT DI PERGOLESI A TERAMO

LO STABAT DI PERGOLESI A TERAMO

Venerdì 10 novembre, con inizio alle ore 21, il santuario della Madonna delle Grazie a #Teramo ospita l’esecuzione dello
“Stabat Mater” di Pergolesi. Voci protagoniste del concerto Giorgia Cinciripi (soprano) e Simona Iachini (mezzosoprano),
accompagnate dall’Orchestra da camera “Benedetto Marcello” e dirette dal maestro concertatore all’organo Piergiorgio Del
Nunzio.
Durante la serata Enrico Di Carlo leggerà brani di d’Annunzio, Manzoni, Huysmans.
L’evento è organizzato dall’associazione culturale MusicPlay di  Nereto. Durante la serata saranno esposte opere della
pittrice Marisa Lelii. Ingresso libero.

#artruvarte #musica #StabatMater #Pergolesi

Atri. Lettera aperta al Direttore sul servizio TUA
Lettere in redazione

Lettere al Direttore

Gentile Direttore,
ieri ho fatto un tuffo nei ricordi e vorrei condividerlo con i suoi lettori. Se l’emozione avesse un odore, oggi, per me avrebbe
l’aroma penetrante del gas di scarico con i suoi particolati grossi come praline al cioccolato dei vecchi autobus Tua (qui
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occorre far notare l’applicazione degli adesivi della neonata azienda sui mezzi nuovi e non sulle carcasse che anche i miei
avi usavano prendere: forse perché la stessa azienda si vergogna?).
Carissimo Direttore, la mia avventura nel tempo è iniziata ieri mattina, quando, salendo ad Atri per recarmi a Teramo,
davanti alla pensilina mi sono rivisto bambino con lo zainetto in spalla (ho 35 anni) trovandomi di fronte il vecchio Fiat 370
Tua (o Arpa). Così come Martin McFly con la sua DeLorean sono tornato agli anni ‘80 ma, tristemente, lungo le verdi valli del
teramano, al nostro passaggio, le caprette non salutavano ma tossivano. Con grande sorpresa ho scoperto che il mio vecchio
amico Sergio da Pineto rendeva ancora noto a tutti  che “questo posto è mio”, scritto con pennarello nero indelebile
resistente a 17 anni di distanza. Lasciando Sergio al suo attuale ruolo di padre, chiedo all’autista se questo autobus abbia
solitamente più utenza rispetto ai quattro passeggeri che, con me, sono diretti a Teramo, e rimango sorpreso quando scopro
che ogni mattina questo vecchio veicolo artritico straripa di studenti che pagano un sostanzioso abbonamento. Da qui la mia
idea di scriverle, carissimo Direttore: con la sicurezza non si scherza e farebbero bene i genitori dei ragazzi a far sentire la
loro voce. Come? Consiglio loro di pagare l’abbonamento in lire data l’offerta dell’azienda abruzzese.
Sono i passeggeri a fare la fortuna del trasporto pubblico locale e non il contrario. Ricordo ancora la locandina elettorale del
presidente D’Alfonso: in basso a destra vi era disegnato un piccolo autobus e, data la sua politica all’insegna del vintage,
non dubito che si tratti proprio del vecchio 370 Fiat targato CH.

S.D. Un utente latente.

@gmail.com

Lettera firmata

Roma.  CONFERENZA  STAMPA  di  LANCIO  DELLA  CAMPAGNA
#ClimateChangingMe Voci  contro  i  cambiamenti  climatici

Questa mattina, nella sala stampa della Camera dei Deputati, è stata
presentata la campagna internazionale #ClimateChangingMe. Nei prossimi mesi
centinaia di attivisti provenienti da 4 organizzazioni di 4 diversi paesi del mondo

si impegneranno a raccogliere testimonianze degli impatti del cambiamento
climatico sui cittadini. 

LO SPOT DELLA CAMPAGNA
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Il cambiamento climatico colpisce ormai la vita di tutti, anche la tua.
#ClimateChangingMe è una campagna che intende raccogliere in tutto il

mondo testimonianze sugli impatti del cambiamento climatico per spingere i
decisori politici ad agire concretamente.

FAI SENTIRE LA TUA VOCE! 

RACCONTACI COME IL CAMBIAMENTO CLIMATICO STA CAMBIANDO LA TUA VITA.

Unisciti alla campagna, scopri come su:

www.climatechangingme.org

Le prime testimonianze

L’Italia alla prova dei cambiamenti climatici: l’instant book di A Sud

TROVA LE DIFFERENZE
L’ITALIA TRA IL DIRE E IL FARE NELLA LOTTA AI

CAMBIAMENTI CLIMATICI
A due anni dalla firma dell’Accordo di Parigi e a uno

dalla sua entrata in vigore, un instant book per
analizzare la coerenza tra gli impegni assunti

dall’Italia a livello internazionale sul contrasto ai
cambiamenti climatici e le politiche varate a livello

nazionale. Un quadro a tinte fosche che ci consegna
una verità non più trascurabile: di fronte alla più
allarmante tra le emergenze globali, nessuno sta

facendo la sua parte.
Scarica la pubblicazione
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